

BOLETÍN DE PRENSA No. 269 ->>

La nueva licenciatura en Comercio Internacional no vislumbrará únicamente relaciones internacionales con Estados Unidos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes forjará especialistas a través de su nueva licenciatura en Comercio Internacional para impulsar el nivel de relaciones internacionales de nuestro estado, ampliando las posibilidades de desarrollo económico ante el mundo globalizado.

A inicios de 2011, el Centro Internacional de Docencia Económicas (CIDE) divulgó los resultados de su estudio realizado en 2010 sobre Las Relaciones Internacionales de los Gobiernos Estatales en México, donde se presenta Aguascalientes a lado de Colima, Sinaloa, Querétaro y Oaxaca con un nivel medio-bajo, Guerrero es el único en el nivel bajo, mientras que Jalisco, el Distrito Federal, Chiapas y el Estado de México presentan la mayor actividad en este rubro.

El maestro José Luis Gómez Acuña, Jefe del Departamento de Economía de la UAA y Encargado de la nueva carrera, informó que se diseñó el plan de estudios bajo cinco ejes: aduanas, finanzas internacionales, negocios internacionales, logística y economía, así como relaciones internacionales.



“Si no empezamos en este momento nos veremos agobiados, a diferencia de otras economías que están surgiendo ampliamente en el comercio internacional, ofreciéndoles bienestar económico, como China e India. El desarrollo de los países asiáticos se debe en gran medida al comercio exterior”, aseguró.

Sobre la reserva de México, expresó que desde la crisis de 1994, “no habíamos tenido una tan amplia, la cual supera los 100 mil millones de dólares permitiendo una solvencia y estabilidad de tipo de cambio”. Por lo que profesionales en el ramo son indispensables para el aprovechamiento de oportunidades en el contexto.

Asimismo, el maestro Gómez Acuña enfatizó: “no hagamos comercio basados en relaciones internacionales sólo con Estados Unidos, tengamos una diversificación de mercados”. Así puso de relieve el compromiso de los futuros egresados de la UAA que analizarán acuerdos como el

TLC, de la OMC y con los Países de la Cuenca del Pacífico.

De igual manera explicó que los futuros estudiantes de Comercio Internacional de la UAA serán profesionistas en la certificación de mercancías, la clasificación de certificados de origen, desarrollo de planes de negocio; lo cual posibilitará que un producto hecho en Aguascalientes tenga las mismas características de calidad de cualquier parte del mundo.



La carrera de Comercio Internacional de la UAA iniciará el próximo semestre, en agosto de 2011, recibiendo a 45 alumnos que al término de sus estudios podrán participar en la generación de unidades comerciales productoras y exportadoras, en el desarrollo de políticas, modificaciones legislativas, en la administración aduanal, en el sector privado o incluso en organismos internacionales.